
 

Circonscription d’Uckange Ecole Jean- Moulin 

METZERVISSE 

  

 Conseil d’Ecole du second trimestre  
Date Lieu Horaires 

28/02/23 Salle du Conseil Mairie 17h 30   

 

Présence Présidence assurée par 

 Les enseignants des écoles (élémentaire et maternelle) : 

Mmes Jost, Ziegler, Griep, Ludemann, Vacheron, Dossin, 

Renaud, Wagner, Lisch, Paola,  M.Graff,  

Les ATSEM :  

Excusées :  Mmes Perrin, Oberbilling , La Rocca 

Les AVS-AESH : Mmes hombourger et Carlier : Excusées 

Les parents d’élèves élus: M. Da Silva, Mmes ,  

Bouzendorffer, Ehrhardt, Cunha, Urbano, Hennequi, M. 

Muller, M. Hoffmann ( Excusés :Mme Wagner , Voirand,  

M.Ehrhardt). 

La directrice du périscolaire ou son représentant : 

Mme Difernand,   

La municipalité :M. Branzi 

Corinne Marcolongo 

 

 

 

 

 

Sujets abordés en réunion et relevés de décisions 

 

- Effectifs. 

 

Pour 2023/2024, l’effectif accueilli prévisionnel serait de 248 élèves (263 en 

2022/2023) :soit 15 élèves de moins répartis ainsi :.  

 

- 171 élémentaires (contre 179) 

- 77 maternelles dont 25 susceptibles de s’inscrire en mars 2023. (contre 84).Une 

fermeture est prévue. 

- Inscriptions des familles en mairie entre le 1er mars et le 24 mars. Puis familles 

reçues sur RDV pour l’admission à l’école. 

-  

- Evaluation CP de mi janvier 

Français : 1/3 des enfants ont des problèmes de fluence et font des 

inversion/confusions de sons. 

Maths : Problème de rapidité et d’entrainement. 

- ASSE : la réunion a eu lieu le 10 janvier en présence de Mme Rosat.Le bureau a été 

renouvelé . 



Présidente Corinne Marcolongo,  Vice président : M. Prati 

Trésorière : Mme Voirand Marlène,  Secrétaire Mme Lisch Laetitia. 

Délégués enfants :   CHERY Mathieu      KENAHOUI Yanis       KAUFMANN Sacha   

ANDERS Justine   AGOSTINO DA SILVA Noah      MENTA Emma      
 
  
5) Interventions des délégués élus : demandes des élèves :  et réponse enseignant en 
rouge 
- faire plus de sport .(APQ) 
- améliorer les relations entre les élèves (moins de dispute) .(Projet Midelca) 
- organiser des petits débats avant le début de la classe (10min)  
- une fois par mois, faire 20 minutes de jeux de société .Existe au cycle 2 + (Projet Midelca) 
- instaurer le « chut, je lis » dans toutes les classes . 
- refaire les marquages des terrains dans la cour .(fait) 
- changer les filets des buts . (fait) 
- faire plus de sorties (zoo, patinoire, musée lego, aquarium) . 
- plus de jeux dans la cour (balle autre que pour le foot, nouvelles cordes à sauter) .( fait, 
caisse avec cordes, cerceaux, ballon) 
- changement du TBI dans la classe de CM2 .En avril ENI  
- chasse aux œufs à Pâques . 
- faire une sortie de fin d’année pour les CM2 ensemble .(en réflexion) 
- visite de l’école élémentaire par les CM2 pour les maternelles .(en réflexion) 
- balançoires dans la cour . 
- planter des arbres dans la cour .(Projet mairie Renaturer) 
- mettre un banc de l’amitié . .(Projet mairie Renaturer) 
 
Les suggestions des élèves ont été discutées en conseil de cycle.  

- Suivi des projets pédagogiques 2022/2023 : 

 

Pour les maternelles : 

 

- Intervenante en musique tous les semaines de janvier à juin. 

- Sortie à Buding pour 2 classes 

- Carnaval 9 février 

 

Pour les élémentaires :  

 

- Concours de maths Pangéas CM1 CM2 .12 mars 

- Carnaval 10 février  

- Cycle natation pour trois classes selon planning (CP/CE1/CM2) 

- Projet lecture des CM2 au CP 

- Intervention M. Diemert professeur de musique sur des contes musicaux 

interactifs 

- Projet : MIDELCA : lutte contre les addictions à l’école, addictions aux écrans  

de la maternelle au  CM en partenariat avec le Rased. 

- Sortie culturelle le 31 mars à la salle Braun pour les CP et CPCE1. 

- Projets tris des déchets : intervention dans toutes les classes d’une personne 

de la CCAM . 

- Intervenant danse Hip Hop M.Caponigro danseur et chorégraphe. Compagnie 



Cypha Metz ( avril mai) 

- Projet Apicool (CP et CP/CE1 et CM1) : autour de la connaissance et la 

protection des  abeilles. 
- Photographe : vendredi 5 mai à partir de 8h30 : élémentaire puis suite  classes 

maternelle 

- Sorties : CP CPCE1et CE1CE2 le 23 mai CE2 le 30 mai aérodrome de Chambley. 

- Metz Pompidou visite et atelier et visite gare de Metz, gare bestiaire et 

symbolique cycle 3 le 26 mai 

- Projet Hand ; entrainement sur avril mai et rencontres à Guénaage le 16 juin 

- Puls’Art pour le CP et cycle 3 le 20 juin à Uckange Diapason. 

- Mise en place de la semaine olympique et paralympique dans l’établissement (du 3 au 8 

avril) 
- Classe olympique le 23 juin.Paris 2024 

- Les Olympiades le 6 juillet 

- Projet : Renaturer l’école avec la mairie. 

 

Remerciements aux collègues pour toutes ces activités. 

 

- Information CCAM : Il y aura des intervenants en allemand à la rentrée 

prochaine dans les classes. 

 

- Échanges d’informations école/mairie/ parents d’élèves élus : 
     
    -    Concernant le sujet des activités sportives de l'école et la proposition du 
gymnase de kedange, est-ce que le corps enseignant a mis quelque chose en 
place. 
Non car trop loin et trop de temps à la place demande d’un intervenant en danse . 

-      Concernant le passage de CM2 vers le Collège, est ce qu’une réunion 
d'informations aux parents / élevés est prévue ? Et également une visite. 
Les informations aux parents sont parvenues avant les vacances avec explications aux 
enfants. Visite du collège pour les enfants sans doute sur juin.. 

-      Le projet de revitalisation de la cour de l'école, est-ce qu'il y a déjà des 
actions pour cette année 2023 ? 
A l’étude 

-      Est-ce qu'il est prévu un jour d'organiser une classe de neige ou une classe 
verte ? 
Pas à l’étude pour le moment. Attente car changement d’équipe 

-      Il me semble que l'association APEEM, avant le changement de comité, a 
reversé une somme importante d'argent à l'école. Qu'est-ce que l'école 
compte réaliser avec l'argent récolté ? 
Intervenante en musique en maternelle sur 10 séances .Sorties gratuites pour les parents 
cette année.Le reste de la somme est en réflexion… 

-      Est-ce que le projet cyclo / vélos aura lieu cette année ? 

Non car projet classe olympique 



 

L’ordre du jour du Conseil étant clos, la séance est levée à 18h20.  

 

Le président des parents d’élèves élus             La présidente du Conseil d’Ecole                 

M. Alexandre Da Silva                                           Mme Corinne Marcolongo 

 

 

 


